



World Compliance Academy, el nuevo proyecto de formación para escolares y adolescentes

El proyecto está dirigido por Albert Salvador, secretario general de la WCA, y Noelia Romero, consultora experta en auditoría y compliance

La World Compliance Association (WCA) presenta su nuevo proyecto formativo, que tiene como objetivo principal difundir y generar una cultura de cumplimiento entre los **niños y niñas adolescentes en etapa escolar** (entre 10 y 17 años), basado en valores como la ética, la transparencia y la integridad.

Bajo el nombre **World Compliance Academy**, pretende educar y formar a nuestros escolares, transmitiendo valores éticos mediante **juegos, talleres, concursos, debates**, etcétera; y fomentar la cultura del compliance en esta etapa precoz, para dinamizar un **cambio cultural imprescindible para el futuro del nuevo paradigma empresarial**.

“La formación es clave en todo proceso de cambio cultural, es por ello que considero clave poder difundir la cultura del compliance entre los niños y adolescentes”, argumenta el codirector del proyecto y secretario general de la WCA, **Albert Salvador Lafuente**. “Además de poder transmitirles el significado de valores como la integridad o transparencia, y su importancia en el mundo empresarial, encuentro fascinante **explorar nuevos puntos de vista** y aportar de manera conjunta soluciones a problemas como la corrupción o conflictos de interés, entre otros”, explica, señalando la **importancia de la concienciación en etapas tempranas**.

Junto al experto, codirige este proyecto la consultora en auditoría y compliance **Noelia Romero**, profesional con una larga trayectoria en equipos de dirección de multinacionales de primer nivel como el FC Barcelona, Backstone y General Electric, entre otras. “La apuesta de la World Compliance Association en trasladar el compliance al mundo educativo es una muestra más de compromiso con ética por parte de la asociación”, señala, “la ética, eje central sobre el que deberían apoyarse el resto de pilares del marco normativo, sin duda contribuye a la **mejora de una sociedad más consciente, tolerante y en la que el cumplimiento reverbera como un estandarte que mostrar con orgullo**”.